

Agregar a favoritos

Buscar

Miércoles, 14-Jul-10 Actualización: 10:37:25 AM CET **Última hora:** Comisiones Obreras muestra su rechazo a la Gerencia de Urbanis

Usuario

Hemeroteca

Fuente

INICIO CEUTA MELILLA MARRUECOS

BLOGS

Editorial Política Cultura Sociedad Economía **Educación** Sanidad Tribunales Medio Ambiente Sucesos Deportes**ESTAS EN:** MELILLA ► EDUCACIÓN ► INAUGURADA UNA NUEVA EDICIÓN DE LOS CURSOS DE VERANO

Inaugurada una nueva edición de los cursos de verano

Martes, 13 de Julio de 2010 , **Andrés Moraga**

Andrés Moraga.

ANTERIOR 1 of 2 SIGUIENTE

Según matizó el director del evento "la asistencia será más controlada".

La XIX edición de los 'Cursos Internacionales de Verano Ciudad de Melilla' comenzaron su andadura en la jornada de ayer en el Palacio de Exposiciones y Congresos.

Al acto de inauguración asistió además de la consejera de Cultura de la Ciudad Autónoma, Simi Chocrón; el director académico, Manuel Ruiz Morales y los ponentes de la primera de las acciones formativas que se impartirán durante este

mes de julio, Bernabé Tierno y Maravillas Fernández.

La responsable del área matizó durante su intervención que uno de los motivos por los que el Gobierno de la Ciudad Autónoma apuesta por esta iniciativa es para "ayudar a los estudiantes melillenses a que obtengan los créditos de libre configuración sin tener que salir de Melilla", exceptuando el periodo propiamente lectivo.

No obstante, estos cursos no sólo están dirigidos a aquéllos alumnos que quieran lograr los créditos de libre configuración para finalizar sus estudios universitarios, sino que también están enfocados a algunos profesionales que desean profundizar y perfeccionar algunos de los conocimientos relacionados con la materia.

En cuanto a la aceptación de las actividades entre los melillenses, Chocrón aclaró que "en los dos cursos en los que se llevará a cabo una parte práctica para que los asistentes puedan lograr el certificado acreditativo, se han tenido que respetar estrictamente las vacantes destinadas a éstos, ya que no había posibilidad de ampliar el cupo, no siendo así en el que abordará la Constitución del 1978 y la Democracia y en el que se destina a la Gestión y Organización de Eventos Deportivos, que contará con algunas plazas más".

El director académico de los cursos de verano, Manuel Ruiz Morales, destacó la colaboración constante de la Universidad de Granada y la Ciudad Autónoma para que esta iniciativa "vuelva a repetirse año tras año". Otra de las cuestiones que quiso dejar claro Ruiz es que "pido a los asistentes rigurosa seriedad en este tema".

El conferenciante del primer curso, por su parte, matizó que "esta acción formativa intercala además de los secretos y las claves apra obtener el éxito profesional y personal en estos tiempos que corren, la aplicación de la musicoterapia como una herramienta excepcional para lograr estos objetivos".

Fernández, incidió en los beneficios que la musicoterapia tiene para estrechar ciertas relaciones humanas y "conocer mejor a la gente".

Las clases teóricas y las prácticas se impartirán en dos lugares distintos, ya que la Sala 400 del PEC estará reservada a los ejercicios de musicoterapia, mientras que en una de las aulas destinadas a las conferencias, se ubicarán las ponencias de Bernabé Tierno.



MÁS LEIDO de 4 **GALERIAS** Se ven al caer el coche que ocupaban al mar
20.03.10

Dos ciudadanos se lanzan al agua para buscar a los niños
20.03.10

Dueñas: "La hipocresía de PSOE y CpM sobre el transporte aéreo perjudica a los melillenses"
20.03.10

Tres coches afectados por un incendio tras el 'Real 90'
09.03.10

Dueñas reprocha a PSOE y CpM que no exija a ZP lo que reclama a Imbroda
09.03.10

COMPARTIR ►

